

横浜市×株式会社ペガサス
「防災・減災啓発事業の推進に関する協定」記念対談



吉川元宏
社長



地震や風水害などによる被害が全国的に相次いでいる昨今、人口377万人を擁する横浜市にとって災害対策の強化は喫緊の課題だ。災害に強い都市の実現に向けて、市民による「自助・共助」を推し進めようと、市と、防災用品の製造販売などを手掛ける株式会社ペガサスが連携し「はまっ子防災プロジェクト」をスタートさせる。中学生が主体的に防災を学ぶ本プロジェクトの話題も交えながら、市の山中竹春市長とペガサスの吉川元宏代表取締役社長が、災害に強い都市を目指し共創する意義を語り合った。

[文中敬称略]

(司会進行: 神奈川新聞社取締役 秋山理砂)

山中竹春
横浜市長



公民連携で広げる「防災への心得」



ペガサス防災チーム

あのとき勉強したから自分も大切なものも守ることができた。この仕事は成功! ペガサスの防災チームでリーダーを務める七理義明さんは、社内のメンバーに常々そういう声を掛けている。

被災経験生かしまい進

場近くの高校に通っていた。街が壊滅しても家や地域の手伝いを積極的にはせず、「役に立たない高校」だった。あれから四半世紀以上。不思議な人もうつす言つてくれた。この仕事は成功! た1995年1月17日。当時住んでいた神戸市東灘区は、とても遅れに襲われた。阪神大震災で、自宅は損壊を免れたが、阪神高速道路の高架が横倒しになつた現

2019年には自風19号で甚大な被害が出来ました。「異常気象」とも呼べる現象が珍しくなり、警戒を緩めてはいけない状況が続いている。防災意識を持ち、自らの状況を認識する事が基本的な備えになります。まさに「敵を知り、己を知れば百戦危うからず」です。



吉川
2019年には自風19号で甚大な被害が出来ました。「異常気象」とも呼べる現象が珍しくなり、警戒を緩めてはいけない状況が続いている。防災意識を持ち、自らの状況を認識する事が基本的な備えになります。まさに「敵を知り、己を知れば百戦危うからず」です。

「横浜型」で安全な街へ

からの備えをお願いします。

吉川
政令市で最大の人口を抱える横浜市の防災は喫緊の課題です。「横浜型」の対策を構築できれば、全国のモデルケースになれると思ってます。

吉川
市内18区ごとの防災マップなどを五つの教材で学びます。学

習会などが一体となって取組みを進めています。

吉川
80年の開設以来、これまで

に1030件の提案をいただ

き、そのうち457件の連携

事業が実現しています。市は

提案に応じて組織横断的に対

応していく。今回のプロジェクトも総務局や消防局、教育

委員会などが一体となって取組みを進めています。

吉川
08年の開設以来、これまで

に1030件の提案をいただ

き、そのうち457件の連携

事業が実現しています。市は

提案に応じて組織横断的に対

応していく。今回のプロジェクトも総務局や消防局、教育